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ITAPERUNA RECEBEU A 
TERCEIRA EDIÇÃO DO 
PROJETO CODIN INCENTIVA

“Precisamos estar unidos, valorizar os empreendedores do
Noroeste do estado. É daqui que saem muitos artigos que
abastecem a capital. Essa é uma parceria que ficará marcada
aqui na região”, afirmou Gouvea.

O evento aconteceu o Centro de Convenções da
Universidade Iguaçu (UNIG). Nesta etapa, além de conhecer
a fundo os serviços da Codin, discutir as principais
demandas dos setores produtivos da região e novas
possibilidades de negócios, o público presente teve a
oportunidade de participar de duas palestras promovidas
especialmente para o projeto. A primeira, exibida pelo
professor e Vice-presidente do Conselho Regional de
Contabilidade do Rio de Janeiro (CRCRJ), Paulo Henrique
Pêgas, sobre a Reforma Tributária. Na parte da tarde, a
Conselheira do CRCRJ, Patrícia Telles, foi responsável pela
exposição “Mulheres que Contam”.

“O Codin Incentiva chega a terceira região do estado levando
conhecimento e abrindo os olhos dos empreendedores para
novas possibilidades de negócios. É um evento que está
evoluindo e se adaptando às demandas de cada cidade por
onde passa”, afirmou o presidente da Codin, Fábio Picanço.

Também participaram da solenidade a Superintendente de
Atração de Investimentos da Secretaria Estadual de
Desenvolvimento Econômico, Indústria, Comércio e
Serviços, Roberta Maia, representando a secretária interina,
Fernanda Curdi, o presidente da Firjan Noroeste, José
Magno Vargas Hoffmann, a presidente da Associação
Regional dos Contabilistas do Noroeste Fluminense, Rezilea
Jubim, e o delegado do CRCRJ, Fabiano Rocha.

CODIN INCENTIVA

VISITE:
CODIN.RJ.GOV.BR

CODIN.RJ

CODIN.RJ

A Companhia de Desenvolvimento Industrial do Estado do
Rio de Janeiro promoveu, na quinta-feira, 25/07, em
Itaperuna, a terceira edição do projeto itinerante Codin
Incentiva. A cerimônia de abertura contou com a presença
de autoridades federais, estaduais e municipais, além de
profissionais liberais, como contadores e advogados, e
lideranças da região.

O Deputado Federal Murillo Gouvea, natural de Itaperuna,
destacou a importância da iniciativa da Codin para o
fortalecimento do interior do estado.

EVENTO REÚNE EMPREENDEDORES E GESTORES
PÚBLICOS DO NOROESTE FLUMINENSE
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CODIN INCENTIVA

PALESTRAS TEMÁTICAS E UM
DIA DE TRABALHO

CODIN INCENTIVA

PRÓXIMA PARADA: 
SÃO JOÃO DA BARRA

Após as edições de Três Rios, Queimados e Itaperuna o
Codin Incentiva, já tem um novo destino.

Será em São João da Barra, cidade localizada no Norte do
estado.

A quarta edição do projeto itinerante da CODIN contará
com a palestra especial “Zona de Processamento de
Exportação (ZPE) do Porto do Açu e sua importância para o
desenvolvimento econômico fluminense”, apresentada pelo
Presidente da Comissão Especial da ZPE do Açu, Marcelo
Lopes.

O evento acontecerá no dia 29 de agosto, no Auditório da
Prefeitura, à Rua Barão de Barcelos, 88 – Centro.

As inscrições podem ser feitas pelo o link: 
Formulário de Inscrição

Vagas limitadas.

O CODIN Incentiva Itaperuna trouxe novidades para o projeto:
palestras temáticas. Nesta edição tivemos as palestras temáticas,
que somaram muito ao projeto, e, diferentes das edições
anteriores, a duração de apenas um dia de trabalho.

O professor e Vice-presidente do Conselho Regional de
Contabilidade do Rio de Janeiro (CRCRJ), Paulo Henrique
Pêgas, promoveu a apresentação “Reforma Tributária e a
Transformação Cultural no Dia a Dia Empresarial”. Na parte da
tarde, a Conselheira do CRCRJ, Patrícia Telles, foi responsável
pela exposição “Mulheres que Contam”.

CODIN INCENTIVA

APRESENTAÇÕES TÉCNICAS
O Codin Incentiva Itaperuna contou com as tradicionais
apresentações sobre a Companhia e suas atribuições. Com o
comando da Diretora de Incentivos Fiscais da CODIN, Viviane
Miranda, foram abordados o trabalho da CODIN e o
funcionamento de um de seus principais serviços: ser a porta de
entrada para a concessão de incentivos fiscais no estado do Rio
de Janeiro.

O Centro de Convenções da UNIG Itaperuna também foi palco
da realização de atendimentos personalizados para que os
empreendedores tirem dúvidas no espaço de troca promovido
pelo projeto.

https://forms.gle/g2N8U57Ddko5mCCH9
https://forms.gle/k1owzC99hXMf7vvR7
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#EM AÇÃO

CONCESSÃO DE INCENTIVOS EM FOCO
A secretária interina de Desenvolvimento Econômico, Indústria,
Comércio e Serviços, Fernanda Curdi, recebeu o presidente da
CODIN, Fábio Picanço, e representantes da SEFAZ para discutir o
aprimoramento do processo de concessão de incentivos fiscais
condicionados, abrangendo desde a solicitação até a fruição dos
benefícios.

O presidente da CODIN, Fábio Picanço, visitou o Distrito
Industrial de Campo Grande, na Zona Oeste do Rio.

O evento reuniu empresários locais e representantes das
Associações Empresarial de Campo Grande (AECG Rio) e das
Empresas do Distrito Industrial de Campo Grande.

“Foi muito melhor que o previsto a nossa reunião de trabalho.
Gostamos da parte técnica e da pessoa que hoje é o presidente
da Codin. Falou de forma direta e objetiva dos assuntos
tratados, trazendo grande esperança em levar parceria do
estado aos contribuintes, com objetivo de gerar riqueza para
nosso Rio de Janeiro. Os empresários e demais participantes
nos relataram que ficaram animados e otimistas”, relatou o
presidente da ADEDI, Renato Julião.

Também presentes, o Presidente da AECG Rio, Samir Nehme, o
Diretor de Desenvolvimento Industrial da CODIN, Cristiano
Sandes, e o Assessor da Presidência da CODIN, Tomás
Devolder.

REUNIÃO COM EMPRESÁRIOS DE CAMPO GRANDE

JUNTAS PELO DESENVOLVIMENTO DO ESTADO DO RIO

A Secretária de Estado de Desenvolvimento Econômico,
Indústria, Comércio e Serviços (SEDEICS), Fernanda Curdi, e o
presidente da Companhia de Desenvolvimento Industrial do
Estado do Rio de Janeiro (Codin), Fábio Picanço, visitaram a sede
da Agência de Fomento do Estado do Rio (AgeRio), no Centro do
Rio de Janeiro.

O presidente da Agência, Sérgio Gusman, e o Diretor de
Controladoria da AgeRio, Marcus Pinheiro, recepcionaram as
autoridades e discutiram ações para fomentar a economia
fluminense. O Chefe de Gabinete, Higor Cauê e o Assessor
Especial, Bruno Faria, também participaram do encontro pela
AgeRio. Após a reunião, Fernanda Curdi e Fábio Picanço
visitaram as instalações da Agência.

SEMINÁRIO ECONOMIA DO MAR EM NITERÓI
O presidente da CODIN, Fábio Picanço, participou do
Seminário Economia do Mar, promovido pela Federação das
Associações Comerciais e Empresariais do Rio de Janeiro
(Facerj), no Teatro Popular Oscar Niemeyer, em Niterói.
Picanço foi um dos palestrantes no painel *“O fomento ao
Desenvolvimento Local por meio da Economia do Mar
Sustentável, com a inovação (bluetech)”

CODIN NA RIO INNOVATION WEEK
A CODIN marcou presença na Rio Innovation Week. O Diretor de
Desenvolvimento Industrial da CODIN, Cristiano Sandes,
participou do painel ““Simbiose industrial, eficiência energética
e relações de alto impacto ambiental com o entorno”. Durante a
apresentação, Sandes expos informações e o trabalho da CODIN
para o avanço sustentável do setor industrial fluminense.


